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習志野市選挙管理委員会議事録 

 

 

令和元年度第８回定例選挙管理委員会 

 

〇開催日 

 令和２年１月１５日（水）午前９時～午前１０時３０分 

〇場所 

 市役所２階会議室３ 

〇委員 

 ４名中「出席４名」「欠席０名」 

役職 氏名 出欠 備考 

委員長 金 子 光 雄 出席  

委員長職務代理者 田 畑 富三夫 出席 議事録署名 

委員 中 野   隆 出席  

委員 染 谷 雅 美 出席  

〇付議事項と審議結果 

 上程３件中「承認３件」「不承認０件」「審議未了０件」 

付議事項 審議結果 

議案第９１号 

選挙人名簿から抹消することについて 
承認 

議案第９２号 

在外選挙人名簿から抹消することについて 
承認 

議案第９３号 

習志野市公職選挙法施行規程の一部改正について 
承認 

 

 

 

＜ 発 言 要 旨 ＞ 

【委員長】 

 只今より、令和元年度第８回定例選挙管理委員会を開会します。 

 会議録署名委員は、選挙管理委員会規程第１０条の規定により、田畑委員を指名

します。 

 本日の議題は、選挙人名簿から抹消することについて他２件です。 

議案第９１号と第９２号は、選挙人名簿の調製に関するものです。 

一括して事務局より説明をお願いいたします。 

 

【事務局】 

 議案第９１号と議案第９２号を一括して事務局長より説明する。 

 （抹消選挙人名簿、抹消在外選挙人名簿を回付して確認する。） 



2 

 

 

【委員長】 

 今回抹消されるものの中に、職権消除によりと記載のある者が数人いるが、他の

者との違いは何か。 

 

【事務局】 

 当市市民課の調査により、居住実態のない者について調査の上住民票を削除さ

れた方です。 

 

【委員】 

該当の住所に訪問したりもするのか。 

 

【事務局】 

 訪問も行っているようです。 

 

【委員長】 

 只今の説明について、質疑ありませんか。 

 （「なし」と言う声あり。） 

 本件を原案のとおり決することに異議ありませんか。 

 （「なし」と言う声あり。） 

 ないようですので原案のとおり決定します。 

 次に「議案第９３号 習志野市公職選挙法施行規程の一部改正について」を 

事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局】 

 議案第９３号を事務局次長より説明する。 

 

【委員長】 

新様式について記入するところにガイド線などがあると記入しやすいのではない

か。 

 

【事務局】 

 便宜上追加が可能なため、実際に使用する時に追加させていただきます。 

 

【委員長】 

 只今の説明について、質疑ありませんか。 

 （「なし」と言う声あり。） 

 本件を原案のとおり決することに異議ありませんか。 

 （「なし」と言う声あり。） 

 ないようですので原案のとおり決定します。 
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【委員長】 

 その他、事務局より何かあればお願いします。 

 

【事務局】 

その他の報告事項として、３点、報告いたします。 

１点目は、習志野市議会第４回定例会についてです。 

平川議員から、昨年４月２１日執行の習志野市長・市議会議員選挙の 

期日前投票について質問がありました。 

９月議会とほぼ同じ内容でありました。９月議会では時間がなく答弁できませんで

したが、今回は、配付資料の内容で答弁いたしました。 

なお、他市の期日前投票に関し、議員から事実と異なる発言があったため、 

議長からの通知に基づき、事実と異なる旨を述べてから、答弁いたしました。 

 

 また、選挙管理委員会に関連する質問として、清水大輔議員から、９月から１０月

にかけて発生した一連の台風による被害に関し、他市への支援について質問があり

ました。 

 ９月２２日に執行した君津市議会議員一般選挙の期日前投票事務に応援職員を

派遣した旨を、市長から答弁いたしました。 

２点目は、先進市視察についてです。 

日程調整の結果、２月５日（水）午後１時３０分から、群馬県大泉町に視察を予定

しております。 

内容は、共通投票所の取組みについて です。 

 

【委員】 

大泉町以外にも共通投票所を設置した経験がある公共団体はあるのか。 

 

【事務局】 

全国的に見ても昨年の時点で十数か所ほどです。ほとんどが青森県や北海道な

どの小規模団体であることを確認しています。 

３点目は、研修会の案内についてです。 

千葉地域四市選挙管理委員会連絡協議会会長市である市原市選挙管理委員会

事務局から、別紙のとおり研修会の案内がありました。 

皆様の参加を、よろしくお願いいたします。 

その他として、主権者教育について報告です。 

 船橋夏見特別支援学校高等部からの依頼を受け、２月７日金曜日 午後１時３０分

から午後２時１５分までを予定しております。 

 詳細は、今後、協議いたします。今回は、船橋市選挙管理委員会事務局も参加予

定です。 

 最後に市長選挙の裁判につきましては、今のところ連絡はありません。 
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【委員】 

市長選挙の供託金はまだ返せてない状況か。 

 

【事務局】 

そうです。結審しないと返却でできません。以前の訴訟も結審するまでに数年かか

ったようなので、時間はかかると思います。 

 

【委員】 

始めた以上は、手続きをきっちり進めていただきたい。県選管にも何の連絡も来て

いないのか。 

 

【事務局】 

近く、県選管に確認を取ります。 

 

 

【委員長】 

他に何かありませんか。 

（「なし」と言う声あり。） 

 

以上をもちまして、第８回定例会を閉会します。 

 

 


